
                  

 卒 塾 生 の 声 

 

三戸塾ＨＰをご覧の皆様へ 

 

              自主的に塾への意見・感想を書いてくれた生徒の文面を原文のまま掲載しています。 

              （※プライバシーの保護の観点から、実名はもちろんのこと、イニシャルも伏せています。ご了承ください。） 

 

   【令和６年３月卒塾生提出文】 

   高 陽 高 校 ・ 男 子 

３年間通い続けて合格することができました。先生が家まで送ってくれました、あと宿題があまりないのでとても助かりました。高校のことと

かよく話してくれたのでよかったです。ありがとうございます。 

 

   基 町 高 校 ・ 男 子 

私は三戸塾に入って本当に良かったと思っています。なぜなら 三戸塾では、分からない問題を質問した際に、ただ解説するのではなく、

豆知識もなども教えてくれます。これにより勉強に深みが出て、勉強することが楽しくなりました。この２年間本当にお世話になりました。あ

りがとうございました。  

 

   高 陽 高 校 ・ 女 子 

１年生の頃、英語が苦手で全く点数が上がらなかったのですが、塾に入ってから得意教科になり、成績も上がりました。三戸先生の優しく

丁寧で分かりやすい指導のおかげです。こんなに楽しい塾は三戸塾だけだと思います。 

約２年間、本当にお世話になりました。 

 

   高 陽 東 高 校 ・ 男 子 

自分はこの塾に１年生の途中から入ったのですが、先生の分かりやすい授業の教えで自分がよく分からなかったとこもしっかりと理解する

ことができたり、３年生の最終のほうになると、合計点が５０点ぐらい上がりました。この塾に入ったおかげで自分の第一志望の高校にも行

くことができました。 

 

   ○ ○ 高 校 ・ 男 子 

約３年間ありがとうございます。問題の解き方を個人的に聞きやすかった。 

 

   高 陽 東 高 校 ・ 男 子 

約３年間お世話になりました。先生のおかげで、苦手だった教科が出来るようになりました。テストは難しい所もありましたが、塾のテストの

問題に慣れることで、公立入試の問題にも対応することができました。 

改めて、今までありがとうございました。 

 

   広 島 城 北 高 校 （アドバンストクラス） ・ 男 子 

授業中は周りの友達や先生と気軽に話し合うことができたので、ストレスなく三年間楽しく塾に通えました。たまに雑談が始まったりしました

が、そこはメリハリよく、集中するときはとてつもない集中力で皆問題に取り組めていました。私は三戸塾に通ってて良かったと思います。 



   広 島 市 立 工 業 高 校 （建築科） ・ 女 子 

６年間お世話になりました。私が１つの問題に時間をかけて解くことを指摘してくれ、時間配分に気を付けるように言ってくれました。高校

入試では先生のアドバイスのおかげで、時間内に問題を解き切ることができました。しかも自分の過去最高得点でした。今まで三戸先生

が勉強を教えてくれたおかげで、志望校に合格することができました。本当にありがとうございました。 

 

    広 陵 高 校 ・ 男 子 

英文の並び替えがぜんぜんわからなかった自分に、いろんな覚え方を教えてくれました。おかげで最初よりかだいぶ英文の並び替えが

できるようになりました。三戸塾では人にあった教え方を探してくれるので、いいと思いました。 

 

    広 陵 高 校 ・ 男 子 

良かった点、すごかった点など・・・ 

・教えるのが上手だった。例えば英語だと身近な例を挙げて例文を作ってくれたりすることなど 

・みんなの学校で受けた点をだいたい当てることが出来るということは、一人一人のことをしっかりと考えてくれてる証こ 

・豆知しきがおもしろい（歴史の江戸時代のときとか） 

・人間性がいい（日ようテストが近いと塾を開く等） 

 

   【令和５年３月卒塾生提出分】 

   広 島 市 立 商 業 高 校 ・ 女 子 

小学生の時から三戸塾に通わせていただきました。私はかなりの勉強嫌いなのですが、先生はそんな私にも分かりやすいように教えてく

れました。私が勉強面で皆に追いつけないときは、本来なら無い日を使って教えてくれたこともありました。 

私が高校に合格したのも先生のおかげです!! ほんとに感謝でしかないです...!!! 

   

    高 陽 東 高 校 ・ 男 子 

分からず悩んでいる時に、先生の方から声をかけて教えてくださって、とても助かりました。第１志望の高校に受かるかどうか心配でした。

塾が無い日にも補習してくださってとても助かりました。学校で教えられるやり方よりも簡単で分かりやすい方法を教えてくださり、テストが

とてもやりやすくなりうれしかったです。３年間ありがとうございました。 

 

   ○ ○高 校 ・ 女 子 

２年間ありがとうございました。 

分からないところを何回も教えてくれて、１人でも解けるようになっていきました。 

高校でもどんどん問題を解いていきたいです。 

 

   高 陽 高 校 ・ 女 子 

3 年間ありがとうございました。先生は一人一人の強みや弱みを把握し、それに合わせて的確なアドバイスをして下さり、すごく心強かった

です。勉強の話だけではなく、部活やプライベートの話もでき、すごく楽しかったです！こんなに分かりやすく勉強を教えてくれる先生に

初めて出会いました。学校の勉強だけでは理解できなかったと思います。 

三戸塾に入り、学力が上がり、自分に自信を持つことができました。3年間三戸塾に通えてすごく良かったです。 

 

    舟 入 高 校 ・ 男 子 

自分はもともと小学生の頃、テストで 60点台をよくとっていましたが、中学校入学を機に三戸塾に入塾してから、勉強が理解できるようにな



り、定期テストでは塾だけで、自主勉強をせずとも 450 点以上は安定してとれるようになりました。また、受験対策もよくできており、相談に

もよくのってくださるので、とても安心して受験できると思います。 

 

    広 島 観 音 高 校 ・ 女 子 

分からないところのプリントをすぐにコピーしてもらえるのがとても役に立ちました。 

それと、中学 3年生になってからの週 3授業(特に最後の 1 ヶ月の 4時間）でテストの練習ができたのがとても良かったです。 

先生のお陰で自信を持って受験にのぞむことができました。 

 

    高 陽 高 校 ・ 男 子 

家でほとんど勉強することがない自分にとってはとても分かりやすい教え方でとても助かった。 

 

 

    【過年度提出分】 

高 陽 高 校  ・ 男 子 

約 1年間ありがとうございました。 

先生の授業はとても分かりやすく、おもしろかったです。特に苦手な英語は他の教科よりも詳しく説明してくだって助かりました。塾に通い

はじめてから勉強の効率が上がり、成績も上げることができました。 

 

    武 田 高 校 Ａ （推薦） ・ 男 子 

丁寧に勉強を教えていただきありがとうございました。三戸塾では学校で習う勉強だけでなく世の中についての先生の話もあり、とても楽し

かったです。また、分らない問題をすぐに教えることができる先生を改めてすごいと思います。 

これからも体に気をつけて頑張ってください。 

 

    高 陽 高 校 （選抜Ⅰ） ・ 女 子 

三戸塾に通って、確実に学力が上がりました。三戸先生は、分からないことを聞いたら、必ず的確に答えて下さり、受験期はとても心強い

存在でした。 

私は、中学 3 年生の夏から三戸塾に入塾して、周りの人たちと比べて少しスタートが遅れましたが、模試の点数が入塾後に、回数を重ね

るごとに上がりました。受験を通して、三戸塾に入塾してよかったと心から思っています。 

 

   大 島 商 船 高 等 専 門 学 校 ・ 男 子 

自分は大島商船を受験するとき、完全に学力勝負だったので、文系の知識に不安がありましたが、三戸先生の丁寧な指導と適切なアド

バイスのおかげで、無事合格することができました。 

授業のレベルは学校より少し高いですが、授業の合間に先生が話す雑学や冗談などでみんなが笑い合ったりしていると、レベルの違い

はそんなに気になりませんでした。自分はこの塾に入れて本当によかったと思います。 

 

   高 陽 東 高 校 （選抜Ⅰ） ・ 男 子 

分からなかったらすぐに教えてくださって、すごく聞きやすくて、式とか図とか使うから分かりやすい。豆知識とか、雑談とかもおもしろい。

釣りの知識がすごい。 

 

    祗 園 北 高 校 ・ 男 子 



短い間でしたが、ありがとうございました。 

僕は自分で勉強することが苦手でしたが、三戸塾で勉強するようになって、自分の苦手な所や受験について等、様々なことを知ることがで

きました。本当にありがとうございました。 

追記 妹もよろしくお願いします。 

 

    【過年度提出分】 

   

   高 陽 高 校 （選抜Ⅰ） ・ 男 子 

自分が行った中で一番いい塾だと思いました。先生が自分の苦手な問題を把握してくれるため、苦手な科目を克服することができ、授業

の予習を進めていくため、授業の時に同じ問題をスラスラ解くことができました。そのため、成績が伸び、自分が一番入りたい志望校に入

学することができました。塾で悩んでいる人がいたら、三戸塾にしましょう。 

 

   広 高 校 ・ 女 子 

長い間、たくさんのご指導ありがとうございました！ 

三戸先生はとても優しく、教え方もわかりやすい先生でした。例えば、自分が塾日でもない日に塾に行ってよいか先生に聞くと、三戸先生

は快く受け入れてくれたりしていました。更に三戸先生は知識が豊富で、とてもおもしろい先生でした。なので、私は塾が毎日入っていて

も、「めんどくっさい」とか感じることはなかったです。場の雰囲気も明るく、本当に楽しく学べてきた 5年間でした！先生のおかげで第 1志

望校である高校にも合格することが出来て、先生には感謝しかないです。本当にありがとうございました。 

 

   広 島 皆 実 高 校 ・ 男 子 

数ヶ月間ありがとうございました。三戸塾では、生徒の能力に応じて配られるプリントや勉強する量が分けられていて、自分の必要な内容

を学習することができ、とても効率よく力をつけることができます。また、シュークリームやエクレアを買ってくれるので、とてもやる気が出ま

す。勉強だけでなく、釣りや料理の能力など、さまざまな能力を身につけることができます。とてもやさしく、おもしろい先生でした。 

 

   広 島 市 立 工 業 高 校 情報電子科 ・ 男 子 

わからないところをていねいに教えてもらい、自分のペースで学習することができました。 

 

   安 古 市 高 校 ・ 男 子 

1年間ありがとうございました。僕は３年生から塾に入ったので、１・２年の内容に苦手な分野がありました。 

でも、塾に入って３年間の総復習や入試対策をしているうちに、苦手意識がなくなっていきました。また、塾に入ってからは、定期テストの

合計点が毎回上がっていき、最後の定期テストでは過去最高点を取ることができました。そして、第一志望の高校に合格できました。三戸

塾に入って本当に良かったです。三戸先生ありがとうございました。 

 

    高 陽 高 校 ・ 女 子 

入試の１ヶ月くらい前から毎週あった計５回のテストがとても良かったです。そのおかげで入試に似た問題など対策が色々できました。三

戸塾に入って良かったです。 

 

   安 古 市 高 校 ・ 男 子 

三戸先生の話はいろんなおもしろい話ばかりで、授業中とても楽しかったです。数学等の問題の解き方の教え方がとても良くて、すごく分

りやすかったです。中３からでなく、もっと早くから入ってばよかったな、と思いました。 



 

    祗 園 北 高 校 ・ 女 子 

私は英語が苦手で、すべてを暗記して勉強していたため、テストの成績が伸びませんでした。でも三戸塾に入って英語を教わると、暗記し

ていた頃が嘘のように英語の成績が上がりました。英語の成績だけでなく、難しい数学の応用問題や理科の計算問題にもきちんと対応で

きるようになりました。そのおかげで志望校にも合格出来たと思っています。三戸先生、一年間ありがとうございました！！！！ 

 

    ○ ○ 高 校 ・ 女 子 （本人希望で高校名は伏せます） 

少人数なので自分の分からないことが聞きやすく、自分のペースで学習することができました。 

 

    祗 園 北 高 校 ・ 男 子 

僕は集団で授業を受けていたのですが、みんなの意見を聞いたり、お互いに良いプレッシャーを与えたりする集団授業での利点はもちろ

ん、いつでも先生に質問できたりする個別授業での利点も反映されていて、とても様々なことに対応できました。初めての塾が三戸先生が

教えてくれる三戸塾で良かったです。ありがとうございました。 

 

   可 部 高 校 （選抜Ⅰ） ・ 男 子 

短い間でしたが、一人一人ていねいに教えてくださりました。とても分かりやすく、塾に来て勉強するのがとても楽しみでした。自分が合格

できたのも三戸塾のおかげです。 

    

   高 陽 高 校 （選抜Ⅰ） ・ 女 子 

私は公立高校に選抜Ⅰで合格しました。ここで合格できたのも、毎回の定期テストで良い点を取ることができ、内申が５と４で埋まったから

だと思います。三戸塾は応用問題が多いので学校の定期テストの問題と似ていたり役立つことがたくさんありました。その積み重ねが実を

結び、第一志望の高校に合格するとこができました。 

 

   安 古 市 高 校 ・ 男子 

３年間ありがとうございました。 

私が迷っていたときに、分かりやすくヒントを出してもらい、ありがとうございました。これからも三戸塾で得た知識をいかし、がんばろうと思

います。 

 

    安 古 市 高 校 ・ 女 子 

３年間ありがとうございました。三戸塾のなんでもかんでもおしえるのではなく、自分で考えさせる授業スタイルがとてもいいとおもいました。

自分は公立高校受験前のテストで英語が５０点満点中１６点でとてもあせって休けい時間も勉強しました。なかなか結果がでなくてなやん

だときもありましたが、三戸先生がぼうずだったのと、友達のおかげでたのしくすごせました。三戸塾に入ってなかったらポンコツのままでし

た。家族みんな三戸塾大好きです。 

 

    高 陽 東 高 校 ・ 女 子 

私は真じめなことが苦手で、本当に勉強ができませんでした。ですが、三戸塾に入り、他校で同じ志望校の人もいて、やる気が出ました。

そして、英語が得意になりました。塾に入る前の最低点が４７点だったのですが、塾に入って、ほぼ８０、９０点台をキープしてました。最高

で９７点をとり、学年最高点をとれた経験があります。そして、三戸先生は容しゃないところがありますが、逆にそのおかげで志望校にも受

かることができたと思います。どこの塾よりも生徒思いであると自信を持って言えます（塾に入ると気持ちが分かると思います）！そしてたま

にダジャレを言ってきます。 



 

    高 陽 高 校 ・ 男 子 

私は中学 1 年生からこの塾に通っていました。私は部活も途中でいかなくなるようなめんどくさがりなのですが、この塾は発熱時など以外

は毎日通えていたと思います。こんな私がなぜ毎日通えたのかはおそらく、先生が先生だったからだと思います。先生は教え方がとてもう

まく、時々する話もとてもおもしろいです。この塾に通った三年間は自分にとってとても有意義なものだったと思います。三年間、ありがとう

ございました。 

 

   高 陽 東 高 校 （選抜Ⅰ） ・ 女 子 

三戸先生へ 

約 1年間、お世話になりました。先生からは受験生の私にとって濃い 1年になった事、勉強面においても生活面においてもたくさんの事を

学ばさせていただいた事に感謝します。塾に入った当初は、ついていけないことも多々ありましたが、先生の決まったスタイルのようなもの

に慣れていくことができました。厳しく教えてくださったおかげで前よりも諦めが遅くなった気がします。三戸塾から学んだことは、高校に入

ってからも、人生歩んでいく中でも決して忘れることはないと思います。私は本当に短い間だったけど、三戸塾に入ることができてよかった

と思っています。保育士になるという夢に向かって、これからも日々努力していきます。またお会いした時には少しでもお話よろしくお願い

します。 

     

   高 陽 高 校 ・ 女 子 

 私はこの塾に友達の紹介で入りました。 

 始まる時間も部活をしていた私にはぴったりでした。三戸塾の個別な感じが好きでした。仕切られた個別は嫌でした。だか

らみんなでするけどずっと授業というのではないのは良かったです。質問もしやすかったです。 

 3年生になって受験生になり塾が第二の家となっていた頃毎日のように塾があって安心感がわきました。また、苦手分野のプ

リントをもらえたりしました。とにかくやる気が出ます。模試の結果も受ける度上がっていきました。今私がこの制服を着る

ことができているのはここの塾の三戸先生のおかげです。 

 高校生の塾もやってほしいです切実に。本当にこの塾は楽しかったです。あの時即決めで間違いなかったと思います。今こ

の手紙を書いていてやっぱ勉強頑張るか！と思えてきました。がんばります・・・。 

 

  可 部 高 校（選抜Ⅰ）・男子 

  生徒の人数が少ないので、わからないところがあったら 1 対 1 で教えてくれるので、わかりやすかった。気軽に質問するこ

とができた。受験シーズンや土日の時間が長い日にはおかしをくれるので、とてもやる気が出た。たわいもない話がたくさん

できたので、塾に行くのが苦ではありませんでした。牛丼も買ってくれてやる気が出たし、友達と先生と話すのが楽しかった

です。とてもやさしい先生でした。 

 

  高 陽 東 高 校 (選抜Ⅰ)・女 子 

  学校のテストで良い結果がでたのは、先生のおかげで、分からない所は、理解するまで教えてくれたからです。塾のテキス

トは学校のよりとても難しかったので学校でやる問題が簡単に思いました。三戸塾に入り内申点も上がり、実力ものびて、こ

の 3年間三戸塾でがんばってきて良かったと思います。本当にありがとうございました。  

 

   高 陽 高 校 （選抜Ⅰ） ・ 女 子 

 約 1年半、お世話になりました。私は塾に入るまでは得意な教科がなく、理科と数学がとても苦手でした。しかし、中 2の夏

から塾に入り、英語が得意になり、理科と数学の苦手な気持ちが少しなくなりました。 



 また、家で勉強するという習慣が身に付き、勉強に対してさまざまな視点から考えることができました。分からないことがあっ

て何度も質問してもいつも分かりやすく教えていただきありがとうございました。小論文の指導も、とても参考になりました。こ

の塾に入って本当に良かったです。 

 本当にありがとうございました。 

 

   崇 徳 高 校 （進学コース） ・ 男 子 

僕は、小学 6年生からこの塾に入りました。初めは、個別の塾から始まって、なかなか塾に慣れることができなくて先生に怒ら

れてばかりでした。しかし、学年が上がり、中学生になってグループでの活動が始まってからは、だんだん塾に慣れ、友達と

競い合い、成績を上げていきました。僕は、三戸塾に入っていて本当によかったと思っています。高校からも、勉強と部活を

両立して頑張っていきます。先生、塾指導 3年間ありがとうございました。 

 

   高 陽 高 校 ・ 女 子 

学校ではできないような数学の難しい問題ができて本当に楽しかったです。定期テストのためにあんなにたくさんの楽しい問

題がとけて、しあわせでしたー！！社会はやりたくなかったけど、先生のまとめプリントがあったから、８０点とれたんだと思っ

てます。めちゃくちゃ勉強したのに７０台だった時は次のテストすてかけたから、じゅくなかったら多分大変なことになってい

たと思う・・・。たくさん勉強をおしえていただきありがとうございました。 

 

   安 古 市 高 校 ・ 男 子 

自分は安古市高校を受験するとき、内申点が足りませんでしたが、先生の丁寧なご指導のおかげで、合格することができま

した。 

授業は少し難しい部分もありますが、先生がヒントをくれたり、歴史では時代背景などを踏まえて説明してくれるので、わかり

やすかったです。また、進路も先生が的確に言ってくれるので、モチベーションが上がりました。自分は三戸塾で学習して、

志望校に合格できて本当に良かったです。 

 

   祗 園 北 高 校 ・ 男 子 

僕は中学 1年生からこの塾に入りました。僕は小学生の時勉強をしていなくて、勉強ができませんでした。 

でも、この塾に入ってからは、勉強ができるようになって勉強が楽しいと思うようになりました。また、個人塾とは思えない授業

数や、時間の効率で、さらに小学生まで教えています。僕はこの塾に入れて本当に幸運だと思いました。 

 

   祗 園 北 高 校 ・ 男 子 

とても分かりやすく、自分のペースに合わせてくれ、そして苦手なところを多くやってくれたので、オールマイティにできました。

特に英語が分かりやすく、点数がぐーんと上がりました。 

少ない時間で効率よくできました。また雑学や、豆知識なども話してくれるので、はば広く多くのことが学べました。 

 

   高 陽 高 校 ・ 女 子 

私は、小学校の頃から三戸塾へ通っていました。塾のおかげで学校の授業にもついていくことができ、学校でわからない所

があれば、塾に来て聞くことができたので、とても良かったです。それに、先生と生徒の仲がとても良かったので、毎日楽しん

で勉強をすることができました。厳しい所もあるけど、私たち１人１人のことを考えてくれていて、とてもうれしかったです。この

塾でよかったと思っています！先生、今までありがとうございました！ 

 



   可 部 高 校  ・女 子 

三戸塾に入って、テストの合計点が１００点以上あがることができました。私は中１のころから三戸塾に通っており、苦手だった英語や数学

も、だんだん分かるようになり、 「楽しい」 と思うことができるようになっていきました。この塾に入ってなかったら、絶対合格できてなかった

と思います。この塾は、分かりやすくて、楽しくてとても良い塾でした！ 

長い間お世話になりました。 

 

    


